

7月14日~15日 **ジャパンビーチバレーボール高萩大会**

高戸前浜海岸を会場に開催されました。大会オープニングにはインドア・バレーボール元日本代表選手の川合俊一さんが登場。コートでは白熱した試合が繰り広げられました。



7月18日 **茨城県交通安全キャラバン隊が交通事故防止を呼びかけ**

市役所本庁舎前の里のひろばで、茨城県交通安全母の会連合会によるメッセージ伝達式が行われました。この式で大井川茨城県知事からのメッセージが大部市長に伝達されました。



7月18日 **高萩清松高・明秀日立高生徒がインターハイ出場報告**

全国高校総体（インターハイ）に出場する高萩清松高ウエイトリフティング部とボクシング部、明秀日立高卓球部の選手たちが市役所を訪れ大部市長を表敬訪問。それぞれ活躍を誓いました。



大部市長と高萩清松高の選手たち



大部市長と明秀日立高の選手たち

7月20日~9月1日 **高萩の名産を使ったメニューでおもてなし古民家カフェ「高萩茶寮」**

昨年の夏に新登場して好評だった高萩茶寮のカフェが今年の夏も期間限定で登場！今年はおき氷に加え、冷うどんも登場。訪れた人は銀座「六雁」総料理長監修のメニューを堪能していました。



料理監修をした秋山氏

7月21日~22日 **国際地図学会議ポストコングレスツアー**

東京で開かれた国際地図学会議に出席した外国人を含む研究者のみなさんが、会議終了後の研修ツアーとして本市を訪問。歴史民俗資料館で長久保赤水特別展の資料に興味深げにご覧になりました。



7月22日 **福島県矢祭町長が表敬訪問**

矢祭町長の佐川正一郎氏が市役所を訪れ大部市長を表敬訪問しました。今回の訪問で大部市長は「両市町のより良いまちづくりのため、相互協力を一層深めていきたい」と述べました。



大部市長と握手する佐川氏(右)

7月27日~28日 **高萩まつりと各地区まつり開催**

7月27日に第49回高萩まつりが開催されました。今年は天候にも恵まれ、まつり開始から多くの市民のみなさんで賑わい大いに盛り上がりしました。7月28日には各地区で地域の祭りが開催されました。神輿やお囃子の演奏ほか大抽選会などもあり、参加したみなさんは楽しいひとときを過ごしていました。

